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[455] ３６６の訂正②  2008年3月22日 22時31分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ３６６（読書と時間）。「時間がない」を「本を読んでいる時間がない」に訂正します。

[454] ４４６の訂正  2008年3月22日 22時5分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ４４６（風と共に去りぬ⑤）。「大企業の経営者」を「企業の経営者」に、「銀杏企画（作
業所）の職員とメンバー」を「職員とメンバー」に、訂正します。

[453] 「ふるさとをください」の特別鑑賞券の販売窓口  2008年3月22日 16時28分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です 
 
以前、椿三十郎さんさんが、ポレポレ東中野で行われる、きょうされん製作の「ふるさ
とをください」の上映会ですが、一般で１８００円のところ特別鑑賞券が以下の窓口で、
1200円で発売されているようです。 
 
椿三十郎さんは風と共に去ってしまったのでしょうか？ 
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興味のある方、ご参考に。 
 
特別鑑賞券 1200円 で好評発売中!!! 
※ 特別鑑賞券についてのお問合せは下記の窓口までお願いいたします。 地域 チ
ケット取り扱い窓口 電話 担当  
中野区 きょうされん 03-5385-2223 谷岸  
中野区 すばる工房 03-3339-6541 小林  
葛飾区 かがやけ共同作業所 03-5668-1146 菅原  
江東区 のびのび共同作業所大河 03-5634-8558 青柳  
武蔵野市 チャレンジャー 0422-30-3010 新堂  
三鷹市 三鷹ひまわり第２共同作業所 042-248-5240 山口  
小平市 あさやけ共同作業所 042-345-4575 庄司  
府中市 作業所スクラム 042-304-6000 真鍋  
西多摩郡 瑞穂ひまわり共同作業所 042-557-5145 大屋  
東久留米市 のぞみの家 0424-73-9027 磯部  
町田市 赤い屋根 042-736-6020 小野  

[452] ブルーアイズさん頑張って下さい！！  2008年3月22日 12時39分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、桜が開花したようで春の証拠ですね。 
甲子園でも高校球児達が、ハツラツとしたプレー見せているようです。 
今日は国士無双は、午前中ＤＶＤを観て、その後、近所のすし屋さんでランチの天丼７
５０円で大盛り食べてきました。 
すし屋さんではバイトが足りないようで、店長さんが、系列店に電話してバイト余って
いないか盛んに聞いてました。 
何処の職場でも、人手不足深刻なようです・・・ 
 
ところで、ブルーアイズさん山歩きとてもいいことだと国士無双は思います。 
国士無双も学生時代は、山関係のサークルに入り、日本各地、時には海外の山にも
行ってきました。 
山の良さは経験した人で無いと分からないかもしれませんが、稜線歩き、沢登り、岩
登り、様々なバージョンがあり面白いものだと思います。 
以前、新聞に出てましたが、世の中で一番体力を使うスポーツは山登りだそうです。 
ブルーアイズさんも、どうか、ご自分の人生、充実なものになるよう、何とか読書でも、
山歩きでも頑張って頂きたいものです。 
国士無双は、今は働く時期だと思い、仕事に精を出してますが、この掲示板をいつも
見てこのままでは駄目かなと思うこの頃です。 
 
とはいっても、多分頑固な国士無双は当分今の職場で、働き続けると思いますが・・・ 
ではでは、春本番、皆様良い休日をお過ごし下さい！！ 
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[451] またはじめてみようか・・・  2008年3月22日 11時18分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
最近中高年の登山がブームになって久しいですが 
ブルーアイズも登山には興味があるんですよね。 
こう見えても高校時代は神奈川県の丹沢山塊に日曜日になるとよく行ったものでし
た。 
その後病気になり１０年以上山から遠ざかっていましたが 
銀杏に入って少し精神的な余裕ができてからまた丹沢の前衛の低い山や 
高尾山などに行くようになりました。 
苦しい思いをして山を登って頂上について周りの景色を眺めると 
高揚感と達成感があるんですよね。 
しかし家庭の問題で山歩きどころではなくなりこの５年くらいまた山から遠ざかってい
ました。 
このごろ暖かくなってきて山の雪も溶け出すころです。 
ついこのあいだ前につかっていた山歩きのガイドブックを見ていたら 
｢また山歩きをやってみたいなあ・・・｣と思い出しました。 
せっかく土日も休みのことですし月に一回か二回くらいならばちも当たらないのですよ
ねぇ・・・ 
一人で登るのですから日本アルプスや八ヶ岳などはもちろん危険すぎてだめですが 
高尾山か丹沢、奥多摩くらいでしたら許してもらえませんですかねぇ・・・ 
・・・と誰に許しをこうているのかは自分でもわかりません・・ 
 
この土日も晴れてあたたくなりそうですね。 
みなさん、良い休日をお過ごしください。

[450] 申し訳ありません  2008年3月21日 20時3分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
４４９番のとうこう、哲学的な考察のつもりでしたが宗教のようでしたか。 
もしルール違反でしたら、管理人さん、削除してください。 
まことに申し訳ありません。

[449] something・・・  2008年3月21日 20時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

それはすべてであり、一なるものでもある・・・ 
 
一なるものでもあり、すべてでもある・・・ 
 
それは既存の言葉では語られない・・・ 
 
これは一応｢ハンドルネーム｣さんへのお返事のつもりです。 
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[448] 「something」…。  2008年3月21日 11時17分

ハンドルネーム さん  e-mail 

捕まえた途端に、すり抜ける「something」。 
 
固定・規定されることを拒むような…。 
 
それが森羅万象を、森羅万象たらしめている「発展」の駆動力…？？？

[447] テレビドラマの撮影がありました  2008年3月19日 15時43分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
銀杏は今日は午前中で終わりました。暇なものでこの掲示板に投稿させていただきま
す。 
 
つい先日のことですが銀杏の午前中の作業が終わり、昼休みでみんなくつろいでいる
ところ 
外にお弁当を買いに行った人が帰ってきて 
｢今俳優の小栗旬が東大の赤門で撮影してるよ｣との一言に某銀杏の女性陣は色め
きたって 
「えっ！？小栗旬？？」｢これはぜひ見に行かなくては！！」と大騒ぎになり 
女性職員さんまでも先に立って女性陣はどやどやと急いで外に出て行きました。 
小栗旬とは今話題の若くてかっこいい女性に人気のある男性俳優さんらしいです。 
｢なんだ、銀杏の女性はみんなミーハーだなあ。」とブルーアイズは思いましたが 
急に野次馬根性がむらむらとわいてきてブルーアイズもあとについて急いで赤門まで
いきました。 
撮影現場は人が群がって見物していました。 
小栗旬の実物を見ましたがやはり女性に人気のある俳優さんだけ合って格好よかっ
たです。 
しかしブルーアイズは「銀杏の女性陣はすぐそばにとってもかっこいいブルーアイズと
いうものがありながら見る目がないなあ｣と思いました。 
 
明日はお休みですがブルーアイズはこれといって予定もなく気が向いたら神保町でも
いってこようかと思っています。 
それではみなさん、明日は良い休日をお過ごしください。 

[446] 風と共に去りぬ⑤  2008年3月18日 18時27分

椿三十郎 さん  e-mail 

 職員（銀杏企画の職員）には、メンバーの味方であるという側面もあるかも知れませ
ん。でもメンバーの味方であるとは言えない側面もあります。職員には大学の管理者
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パスワード  削除番号    

や大企業の経営者のような側面もあります。独裁者のような側面もあります。大学の
管理者が学生と、大企業の経営者が労働者と、対等な存在でないのと同じように、銀
杏企画（作業所）の職員とメンバーも対等な存在ではありません。障がい者はどうした
らいいのでしょうか。学生や労働者が自分たちの組織を作って闘っているように、障が
い者も自らを解放したければ、障がい者自身の組織を作って闘えば良いのかも知れ
ません。でも好き嫌いの激しい私には、入りたいと思えるような障がい者の自主的な
組織が見付かりません。「銀杏企画三丁目の掲示板」の問題よりも、本当はそっちの
方が大きな問題だと言えるかも知れません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

455 記事削除
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